



El Rey recibe a sindicatos, empresarios, autónomos, aseguradoras y bancos

MARIÁNGEL ALCÁZAR
Barcelona

El Rey recibirá hoy en la Zarzuela a representantes de confederaciones empresariales, de aseguradoras, entidades financieras y asociaciones de trabajadores autónomos, así como a los de las principales organizaciones sindicales, para analizar la situación provocada por la catástrofe en

las distintas comunidades autónomas afectadas por la DANA.

Durante toda la mañana, Felipe VI estará reunido con los representantes de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), los de las organizaciones empresariales de la Comunidad Valenciana y de Castilla-La Mancha, así como los de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme) y los de la

Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA). En la misma reunión estarán los responsables de la Unión Española de Entidades Aseguradoras (Unespa) y los de la Asociación Española de Banca (AEB). Por la tarde, el Rey recibirá a José María Álvarez, secretario general de la UGT y a Unai Sordo, secretario general de Comisiones Obreras.

El pasado viernes, la Zarzuela informó que los Reyes suspen-

dían todas las actividades previstas en su agenda para dar prioridad al seguimiento de la tragedia de Valencia. Para ayer estaba prevista la asistencia de los Reyes, en el palacio de Aranjuez (Madrid), a la reunión anual del patronato del Instituto Cervantes y un posterior almuerzo con los patronos de la entidad. Y hoy, la Reina tenía previsto viajar a Tudela (Navarra) para asistir a una sesión del festival de cine Ópera Prima, con motivo del 40.º aniversario del estreno de la película de Mario Camus *Los santos inocentes*, basada en un libro de Miguel Delibes.

También se ha suspendido la

asistencia del Rey al foro Marcas Renombradas Españolas y la de la Reina en la jornada sobre los riesgos del acceso a internet en niños y adolescentes.

Dentro de la agenda se mantiene la reunión de los Reyes, el viernes, con la comisión delegada de la Fundación Princesa de Girona y, también, la participación telemática de la Reina en el Congreso Iberoamericano de Enfermedades Raras que se celebra en Perú. Letizia intervendrá con un mensaje, grabado en octubre, que no se hará público, ya que se será emitido exclusivamente en la inauguración de este congreso.●